
SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 15 AVRIL 2016 

L’an deux mille seize, le 15 avril à 20h00, le Conseil Municipal de MASLACQ, régulièrement convoqué, 

s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la Présidence de Monsieur 

TROUILHET Georges, Maire. 

La séance est ouverte à 20h15  

PRÉSENTS : 

BONNAFOUX Stéphan COUTURIER Christian 

CUESTA Pierre Guy DELACOCHY Éric  

de LAPPARENT Alain GRIGT Michel 

LAFFARGUE Thérèse LANGLA Robert 

MINJOU Jacqueline MALHERBE Dominique (entre en séance à 20h30) 

NAULÉ Jean TROUILHET Georges 

ABSENTS : PROCURATIONS 

LARCHER Christelle Aucune 

DELACOCHY Éric de LAPPARENT Alain  

ESCOS Julien  MALHERBE Dominique 

Compte rendu de la séance précédente 

Lecture du compte rendu de la séance du 31 mars 2016 est donnée à l’Assemblée. 

Jean NAULÉ souhaite que dorénavant on indique les subventions par élève et non par tête 

Il est APPROUVÉ à l’UNANIMITÉ 

ORDRE DU JOUR  

*  Approbation du dernier procès-verbal 

*  Questions orales des conseillers. 

*  Définition des caractéristiques des dépenses imputables sur l'article 6232 " Fêtes et cérémonies" du budget 

communal. 

*  Budget primitif 2016 

*  Accessibilité : présentation des dossiers des architectes 

*  Questions diverses 

 

DROIT DE PRÉMPTION :  

L’Assemblée est informée que le droit de préemption n’a pas été exercé car il n’y a pas eu de vente. 

QUESTIONS ORALES DES CONSEILLERS MUNICIPAUX 

Stephan BONNAFOUX souhaite poser une question, le Conseil choisit de l’étudier, en fin de séance.  

2016/04/01 DÉFINITION DES DÉPENSES IMPUTABLES SUR L'ARTICLE 

6332 

Il s'agit de déterminer la nature des dépenses qui seront imputées sur l'article comptable 6232 du budget communal. 

Une liste vous est proposée : 

- Gerbes et bouquets de fleurs pour les cérémonies des fêtes nationales 

- Boissons et autres denrées alimentaires offertes à l'occasion de différentes cérémonies honorifiques 

- Cadeaux de toutes natures remis à l'occasion de cérémonies ou autres réceptions 



- Frais qui peuvent être entraînés lors des diverses fêtes 

- Articles de fêtes, guirlande, sapin 

- Frais de repas liés à l'activité des services ou des intervenants extérieurs dont l'activité est elle aussi liée au 

fonctionnement de la commune 

Vote : pour = UNANIMITÉ 

 

2016/04/02 BUDGET PRIMITIF 2016 

 

Il est présenté dans le détail au Conseil Municipal qui le vote par chapitre : 

 

Section fonctionnement 

 RECETTES (en €)  

Chap. 70 Vente de produits 15 190.00 

Chap. 73 Impôts et Taxes 345 462.00 

Chap. 74 Dotations et subventions 107 814.00 

Chap. 75 Autres produits de gestion courante 45 500.00 

Chap. 76 Produits financiers 30.00 

Chap. 77 Produits exceptionnels 3 000.00 

Chap. 013 Atténuation de charges 19 318.00 

Chap. 002 Excédent antérieur reporté 191 308.41 

  TOTAL 727 624.41 

 

 CHARGES (en €)  

Chap. 011 Charges à caractère général 349 703.82 

Chap. 012  Charges de personnel 237 671.00 

Chap. 014 Atténuation de produit 36 814.00 

Chap. 65  Autres charges de gestion courante 74 071.82 

Chap. 66  Charges financières 4 026.00 

Chap. 67  Autres charges exceptionnelles 5 000.00 

Chap. 68  Dotation aux amortissements 7 950.54 

Chap. 023  Virement à la section investissement 12 387.23 

  TOTAL 727 624.41 

Section investissement 

DEPENSES  

Chap. 2313 Dépenses d'équipement 31 612.00 

Chap. 016  Emprunts 18 319.00 

TOTAL dépenses d'équipement 49 931.00 

Restes à réaliser 2015  94 893.77 



TOTAL dépenses d'investissement  144 824.77 

 

Dotations aux amortissements     

Virement à la 

section 

d'investissement 

18 127 0 

Dépenses d'ordre 5 498 5 499 

Dépenses imprévues de fonctionnement 0 0 
  600 632 442 005 
    

Vote : pour = UNANIMITÉ 

 

2016/04/03 ACCESSIBILITÉ : PRÉSENTATION DES DOSSIERS DES 

ARCHITECTES 

La mise aux normes accessibilité nécessite le concours d’un architecte afin d’établir les dossiers pour la Préfecture, 

ensuite estimer et diriger les travaux. 

Ce dossier est présenté au Conseil Municipal sous forme de tableau par Monsieur Jean NAULE. 

 

 

Le choix est complexe, certains architectes ayant pris comme base l’estimation de l’APAVE, d’autres ayant pris la 

peine de faire une évaluation en dialogue avec nous. 

Après des échanges portant sur les modalités de traitement du dossier : 

 Nécessité de proposer un plan d’action d’ici le mois de juin 

 Interrogation sur la part à la charge de la Communauté de Commune (qui n’a rien budgété pour l’instant) 

 Demande de dérogation pour les vestiaires dont le Club utilisateur n’a pas de section handisport et qui ne 

sont jamais utilisés par des handicapés ? 

Le Conseil qui attend une réponse de M. BONAVENTURE décide d’une réunion extraordinaire jeudi 21 avril pour 

prendre sa décision. 

 

QUESTIONS ORALES DES CONSEILLERS MUNICIPAUX 



Stephan BONNAFOUX 

 Stade : Où en est le projet de peinture prévu depuis un an ? 

Monsieur le Maire lui répond qu’il a relancé plusieurs fois le peintre et envisage de lui lancer un ultimatum 

 Eclairage public : Où en est la mise en place du lampadaire de remplacement lotissement des chênes ? 

Monsieur le Maire a relancé la CCLO qui n’a pas donné suite faute de crédits 

 Terrains : Qu’en est-il de la viabilisation des lots que nous vendons 

Elle est à la charge des acheteurs qui en sont prévenus 

Jean NAULÉ 

 Route d’Argagnon : Le haricot mis en place au carrefour du quartier Larue comporte des défauts 

Une réunion devra intervenir pour décider des améliorations à apporter 

 Salle Ménat : Dans le cadre des projets d’aménagements à la salle socioculturelle, une réunion devra 

intervenir avec les chasseurs 

 Syndicat de Lagor : Un projet immobilier concernant le terrain voisin est à l’étude et le promoteur pourrait 

être intéressé. .  

Georges TROUILHET 

 Arrêt des cloches : Comme l’an dernier, il nous est demandé d’arrêter la sonnerie des cloches la nuit 

pendant l’été. Le Conseil sera interrogé. 

 Cours de Yoga : Un prof de yoga interroge sur la possibilité de mettre en place un cours salle socio, il n’y a 

pas d’obstacle dans les créneaux disponibles. 

 APAHM : L’association envisage d’organiser une journée à Maslacq et souhaite quelques personnes pour 

participer à l’organisation. Michel GRIGT et Titou LAFFARGUE se portent volontaires 

INFORMATIONS 

Monsieur le Maire donne lecture d’une lettre du Maire d’Orthez demandant une participation financière pour des 

enfants de Maslacq scolarisés à Orthez.  

Il a répondu comme la majorité des communes concernées, qu’étant donné : 

 Que nous avons la capacité de les scolariser à Maslacq 

 Que nous n’avons pas été consultés préalablement à leur inscription à Orthez 

La commune de Maslacq n’a pas d’obligation de participer et ne souhaite pas le faire. 

 

La séance est levée à 22h45 

 


